

## Forster Fastnachts- und Tanzclub

### Erfolgreiches Adventswochenende für den FFC!

-Tolle Ergebnisse bei den Tanzturnieren und erfolgreicher Adventszauber-

Die Blau-Weiß-Garde des FFC und unser Tanzmariechen Alishia Scherle errangen jeweils den ersten Platz beim Tanzturnier in Ludwigsburg, während die FFC-Akteure beim Adventszauber vor dem Jägerhaus auf einen erfolgreichen Weihnachtsmarkt zurück blicken können.  
Lesen Sie mehr in den nachfolgenden Berichten:

### Tolle Stimmung beim Weihnachtsmarkt des FFC!

Auf ein erfolg- und ereignisreiches Wochenende am ersten Adventwochenende kann der FFC zufrieden zurückblicken.

Der Aufbau am Freitagnachmittag funktionierte dank der vielen Helfer problemlos, so dass wir bereits früh am Abend mit dem Aufstellen der Hütten am Jägerbrunnen fertig waren. Am nächsten Morgen um 09:00 Uhr ging es dann mit dem Schmücken der FFC-Hütten weiter. Auch hier sorgten die vielen Helferhände für ein erfolgreiches Gelingen.

Pünktlich um 14:00 Uhr sorgte der Kinderchor für einen stimmungsvollen Beginn und viele Eltern mit ihren Kindern füllten den Platz, die nach der gesanglichen Darbietung die umliegenden Weihnachtsbuden besuchten. Es herrschte somit bereits am frühen Nachmittag ein reger Besucherandrang, was uns alle freute.

Mit einem stimmungsvollen Fackelzug der Sänger und Besucher nach dem Adventssingen in der St. Barbara Kirche, füllte sich der Platz gg. 18:00 Uhr erneut und es herrschte eine festlich adventliche Stimmung auf dem Platz, die viele Besucher zum Bleiben animierte. Es wurde viel gelacht und gesungen und es herrschte eine tolle vorweihnachtliche Stimmung.



Eine adventliche und ausgelassene Stimmung herrschte stets an den FFC-Hütten beim Adventszauber vor dem Jägerhaus.

An diesem Abend besuchte das amtierende Prinzenpaar Dirk I. & Nadine I. mit zwei Pagen und einer Abordnung des FFC-Präsidiiums den Ball der Prinzessinnen, der von der Vereinigung der Bad.-Pfälz. Karnevalvereine in Bad Dürkheim ausgerichtet wurde. Der Ballsaal war festlich gerichtet und rund 80 Lieblichkeiten und Tollitäten aus dem gesamten badisch-pfälzischen Raum hatten sich zum feierlichen Defilee versammelt. Wir konnte viele alte Freunde begrüßen und neue Prinzenpaare kennenlernen. Unsere beiden Pagen Laura und Emira waren den ganzen Abend unterwegs, um die vielen Glückwünsche und Fotokarten der Prinzessinnen einzusammeln im Poesiealbum der Prinzessin zu sammeln.

Am Sonntagmorgen trafen wir uns dann bereits wieder um 09:15 Uhr zum Patrozinium, um zahlreich am Gottesdienst zum Gedenken an die Kirchen- und Ortspatronin St. Barbara teilzunehmen. Im Anschluss ging es zum Empfang in den katholischen Gemeindesaal und von dort erneut zum Weihnachtsmarkt, wo viel Arbeit auf uns wartete, da das sonnige aber kalte Winterwetter erneut viele Besucher vor das Jägerhaus führte. Den gesamten Tag herrschte erneut eine tolle Stimmung und viele Besucher verkosteten unsere kulinarischen Köstlichkeiten oder genossen unseren Glühwein oder Jägertee.

Gegen 21:00 Uhr waren wir dann nach dem Abbau müde aber zufrieden und blicken auf ein erfolg- und ereignisreiches erstes Adventswochenende zurück. Wir bedanken uns bei allen Gästen und insbesondere bei den vielen Helfern, die zum Gelingen des Festes beigetragen haben.

### **Achtung wichtige Termine / Achtung wichtige Termine:**

Fr., 20.12.2013, 17:30 Uhr

**Weihnachtsfeier** der FFC-Garden und Komitee, Villa Sandhas

### **Abteilung Tanzsport**

#### **Häschengarde (4-6 Jahre)**

Trainingszeiten: Mittwoch von 17:00 – 18:00 Uhr Vereinsheim „Villa Sandhas“ (altes Feuerwehrhaus) in der Lange Straße hinter dem Rathaus.

Kontakt: Laura & Gabi Gehringer (07251 / 300 229) oder Nicole Hudjik (0157 / 8159 4153).

#### **Blau-Weiß-Garde 5 – 10 Jahre)**

Trainingszeiten: Di. u. Do. in der Waldseehalle (Mehrzweckraum) 17:00 - 19:00 Uhr.

Kontakt: Ann-Katrin Wernthaler Hdy.: 0176 /322 94 129 oder 07251 / 322 94 33.

### **Blau-Weiß-Garde wird Turniersieger und Tanzmariechen Alishia gewinnt gleich drei Siegerpokale!**

Während die FFC-Akteure beim Adventszauber die vielen Besucher bedienten, machten sich die Tänzerinnen der Blau-Weiß-Garde und unser Tanzmariechen Alishia Scherle auf den Weg zum Tanzturnier nach Ludwigsburg.

Bei starker Konkurrenz konnte sich die Blau-Weiß-Garde (Alter 6 – 9 Jahre) behaupten und belegte mit ihrem Gardetanz den ersten Platz in ihrer Altersklasse. Die Mädchen tanzten einen tollen Gardetanz mit hoher Präzision und Dynamik und konnten damit die Wertungsrichter beeindrucken und die Konkurrenz hinter sich lassen. Der FFC gratuliert zu diesem erneuten Erfolg und dem zweiten Siegerpokal in Folge in diesem Jahr!

Einen ganz besonders beeindruckenden Auftritt hatte unser Tanzmariechen Alishia Scherle, die mit ihrem Tanz alle Besucher und die Juroren in den Bann zog. Tosender Applaus war am Ende der Lohn für einen eindrucksvollen Auftritt. Alishia Scherle errang mit ihrer Darbietung unangefochten den ersten Platz bei den Tanzmariechen in ihrer Altersklasse und einer Konkurrenz von 16 Tänzerinnen.

Damit aber nicht genug! Alishia erhielt für ihren Tanz auch die höchste Bewertung aller Teilnehmer (Einzeltänzer und Gruppen) in ihrer Altersgruppe und den Siegerpokal für die höchste Tageswertung, die an diesem Tag beim Ludwigsburger Tanzturnier vergeben wurde.

Eine absolute tänzerische Spitzenleistung, die uns alle stolz macht! Alishia konnte folglich ihre Turnierteilnahme an diesem Tag mit insgesamt drei (!) Siegerpokalen beenden. Wir alle gratulieren ganz herzlich und wünschen ihr weiterhin viel Erfolg!



Beste Tageswertung, Beste in der gesamten Altersklasse und Siegerin bei den Tanzmariechen wurde Alishia Scherle, die somit drei Siegerpokale ihr Eigen nennen konnte!.

#### **Präsidentengarde (10-14 Jahre)**

Trainingszeiten: Dienstag 18:00 – 20:00 Uhr in unserem Vereinsheim „Villa Sandhas“ (altes Feuerwehrhaus) Lange Straße hinter dem Rathaus.

Kontakt: Laura Gehring (07251 / 300 229) oder Marie-Therese Werntaler (07251 / 322 94 33)

#### **Showtanz „Blue Diamonds“**

Die Showtanztruppe „Blue Diamonds“ des FFC Forst kann man für Events buchen!

Die 16 jungen Damen garantieren einen kurzweiligen und unterhaltsamen Abend und sind garantiert eine Stimmungsbombe bei jeder Party! Nähere Informationen unter [www.bluediamonds-forst.de](http://www.bluediamonds-forst.de). Dort sind auch die Trainingszeiten ersichtlich.

#### **Männerballett „Happy-Hour-Boys“**

AUFGEPASST!!! Training FFC-Männerballett „Die Happy Hour Boys“ jeweils am Donnerstag um 20:15 Uhr in der Villa Sandhas!

Jeder tanzbegeisterte Mann über 18 Jahre ist herzlich willkommen! Interessierte Neueinsteiger sind herzlich willkommen! Nähere Informationen bei Diana Endres Tel.: 3025 980 oder Anja Birkenmeier-Bauer Tel.:322 1672.

(WthM)